



ACTA-RESUMEN REUNIÓN DE COORDINACIÓN EBAU 2020

MATERIA: LENGUA CASTELLANA Y LITERATURA

El pasado 27 de noviembre, miércoles, de 2019, fueron convocados por Miguel Ángel Puche Lorenzo, coordinador de la materia de *Lengua Castellana y Literatura II* para la EBAU, los profesores de secundaria que imparten esa asignatura a la reunión en la que se fijaría el modelo de examen que se utilizará en las pruebas correspondientes al año 2019. Se celebró esta en el Salón de Actos de la Facultad de Química de esta Universidad a las 17:30 horas.

Tras dar la bienvenida y agradecer la asistencia a todos los presentes por parte del coordinador, comenzó la reunión. Se hizo saber que, por motivos de espacio, se convocó la reunión en el Campus de Espinardo por vez primera. Del mismo modo, dado que se iban a abordar los diversos apartados de la prueba, se consideró conveniente exponer tales aspectos desde una presentación en powerpoint, que se adjunta a esta acta.

Desde el primer momento, se comunicó por parte de la coordinación la intención de no acometer ningún cambio en el modelo de examen con respecto al año anterior, es decir, que se continuarían las mismas pautas puesto que se había configurado una prueba que se ajustaba perfectamente a lo publicado en el Real Decreto 1105/2014 de 26 de diciembre (BOE 03/01/2015). No obstante, de forma previa se presentaron las estadísticas disponibles sobre los resultados obtenidos en las convocatorias de junio y de septiembre del presente año. Tras ello, se glosaron los diversos apartados contenidos en los bloques de *Comunicación escrita*, *Conocimiento de la lengua* y *Educación literaria* con la puntuación a cada uno de ellos otorgada.

Se estableció un enriquecedor debate entre los asistentes dentro de cada apartado de la presentación y se incidió en la importancia de las faltas de ortografía, puesto que pueden alterar la calificación obtenida por el estudiante de forma notable. En ese asunto, se propuso que desde esta coordinación se enviara una solicitud a la Consejería para que ese asunto se contemplara en los estándares de aprendizaje, a lo



que se respondió que se consultaría con el coordinador general de la EBAU, Joaquín Lomba.

Sin nada más que tratar y tras agradecer de nuevo la asistencia y la participación, se levantó la sesión a las 19:30 horas.

Miguel Ángel Puche Lorenzo
Coordinador